

hari ini

Bupati MYL Saksikan Lomba Pengucapan Panca Prasetya KORPRI di Pangkep

HermanDjide - PANGKEP.HARIINI.CO.ID

Nov 26, 2024 - 14:15



Bupati MYL Saksikan Lomba Pengucapan Panca Prasetya KORPRI di Pangkep

PANGKEP – Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-53 Korps Pegawai Republik Indonesia (KORPRI), Pemerintah Kabupaten Pangkep menggelar lomba pengucapan Panca Prasetya KORPRI. Acara berlangsung di

Kantor Bupati Pangkep pada Selasa (26/11/2024) dan diikuti oleh 18 perwakilan dari Organisasi Perangkat Daerah (OPD) se-Kabupaten Pangkep.

Bupati Pangkep, Muhammad Yusran Lalogau (MYL), turut hadir bersama sejumlah pejabat daerah, di antaranya Sekretaris Daerah Hj. Suriani, Kepala BKPSDM Pangkep Farmawaty, Asisten III Kusmawaty, Kepala Bapelitbangda Iman Takbir, Plt. Kadis Kominfo Abbas Hasan, serta Kadis Kesehatan Hj. Herlina. Dewan juri lomba terdiri dari Plt. Asisten I Asrul, Kadis Sosial Asykur Abubakar, dan Kadis PMPTSP Sulfida.

Kepala BKPSDM Pangkep, Farmawaty, menyatakan bahwa lomba ini bukan sekadar acara seremonial, melainkan upaya untuk mengingatkan kembali nilai-nilai Panca Prasetya KORPRI sebagai pedoman moral ASN. "Pengucapan Panca Prasetya adalah ikrar yang harus dipahami dan diamalkan oleh ASN dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat," katanya.

Ia juga berharap lomba ini dapat mendorong semangat dan komitmen para ASN dalam meningkatkan kinerja dan kompetensinya. Selain itu, kegiatan ini diharapkan menjadi ajang refleksi bagi ASN untuk mengintegrasikan nilai-nilai KORPRI dalam setiap aspek tugas dan tanggung jawab mereka.

Pada akhir perlombaan, perwakilan dari Sekretariat Daerah berhasil meraih juara pertama. Mereka akan mendapat kehormatan untuk bertugas dalam upacara peringatan Hari KORPRI tingkat Kabupaten Pangkep yang akan datang.

Acara ini menjadi salah satu bentuk apresiasi terhadap ASN yang terus berupaya memberikan kontribusi terbaik bagi masyarakat. Dengan semangat HUT KORPRI ke-53, Pemkab Pangkep ingin menanamkan pentingnya profesionalisme dan dedikasi dalam setiap pelayanan publik. (Herman Djide)